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Grundsätzlich meine ich genau solche Karten, wobei ich dir zu den einzelnen Modellen
natürlich keine Infos geben kann. Nachdem du aber die beiden AMDs schon hast, würde ich
vielleicht zunächst diese im ITX testen, und mal beurteilen, ob die Situation so akzeptabel für
dich ist. Und sorry wegen dem Versehen, aber man sieht, dass beide Karten demnach mit dem
vollen DRAM-Takt laufen und auch dementsprechend viel Strom verbrauchen und auch
Abwärme produzieren werden.

Die GTX 760 ist natürlich auch schon um die 5 Jahre alt und war auch damals keine High-End-
Karte. Laut der zweiten von dir angeführten Anzeige kommt sie ja scheinbar auch mit 2x4k gut
klar, wobei einer der Monitore für 4k60 ja zumindest HDMI 2.0b benötigt, und die Karte ebenso.
Dazu kann ich leider nicht berichten, da ich 2x4k erst nach dem neuen Build mit RX 580 (jetzt
Vega 56) angeschafft habe. Aber mit 1x4k60 und 1x1440p60 kommt die Karte problemlos
zurecht und wird nicht laut oder ähnliches.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44030-mini-itx-hackintosh-f%C3%BCr-die-software-entwicklung-
erste-gedanken-und-fragen/?postID=526110#post526110
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